

Página web: Secretaría de Bienestar. GOBIERNO DE MÉXICO

Título: Sembrando Vida reforesta, no deforesta; inicia siembra de 429 millones de nuevos árboles

Subtítulo: Segunda Jornada Nacional de Siembra permitirá alcanzar cerca de 80 por ciento de los mil cien millones de árboles comprometidos por el presidente López Obrador

Tema: Asistencia Social

Subtema: Sembrando Vida reforesta

Referencia: Secretaría de Bienestar. (15 de junio de 2021). Sembrando Vida reforesta, no deforesta; inicia siembra de 429 millones de nuevos árboles. GOBIERNO DE MÉXICO. Recuperado de: <https://bit.ly/3Amu0fC>

Resumen:

Sembrando Vida reforesta, no deforesta; inicia siembra de 429 millones de nuevos árboles

Bajo la premisa de que Sembrando Vida reforesta, no deforesta, la Secretaría de Bienestar del Gobierno de México inicia la Segunda Jornada Nacional de Siembra durante la cual se plantarán más de 429 millones de nuevas piezas en las 20 entidades del país donde opera el programa federal. Estos nuevos cultivos se suman a los 363 millones ya plantados, con lo cual se alcanzarán más de 792 millones de plantas sembradas, es decir, cerca de 80 por ciento de los mil cien millones de árboles comprometidos por el presidente Andrés Manuel López Obrador. El secretario Javier May detalló que el propósito es sembrar más de 400 millones de árboles, con un promedio de plantación de mil árboles por cada persona sembradora, quien junto a su familia construye su propio patrimonio dentro de sus parcelas. Javier May subrayó que, sin embargo, hoy se está viendo que con Sembrando Vida y los diversos Programas Prioritarios “otra economía es posible, una economía surgida desde abajo hacia arriba, una economía que distribuya de manera equitativa la riqueza”.

Al ratificar el apoyo a los programas sociales del gobierno federal, el gobernador Adán Augusto López Hernández destacó los beneficios de Sembrando Vida que han

transformado la actividad económica de las comunidades de Tabasco. Luego de recordar que hubo muchas décadas de deforestación en Tabasco y en el país, mandatario estatal destacó el ejemplo que a nivel mundial representa el programa Sembrando Vida al atender el problema del cambio climático y, al mismo tiempo, generar una importante economía social en las familias del medio rural.

El presidente municipal de Balancán, Saúl Plancarte Torres, subrayó que Sembrando Vida significa bienestar para los que menos tienen y privilegia la restauración de la naturaleza. Especificó que en ese municipio el programa federal brinda apoyo a diez mil 123 productores del campo con inversión social de más de 45 millones de pesos mensuales. El facilitador de la zona Arenal de Sembrando Vida, Lázaro Pérez Montuy, afirmó que este programa materializa no sólo el combate a la degradación ambiental, sino que rescata a las y los campesinos, quienes han sido los más desprotegidos, denigrados y olvidados. Cabe mencionar que en Tabasco se plantarán 41 millones 427 mil 857 árboles que, sumados a los 82 millones 525 mil 428 ya establecidos, harán un total de 123 millones 953 mil 285 nuevas plantas de árboles maderables, frutales, agroindustriales y de especias en las mil 659 localidades de los 17 municipios que participan en Sembrando Vida. La Segunda Jornada Nacional de Siembra abarcará los 20 estados donde se aplica el programa: Chihuahua, Colima, Durango, Guerrero, Hidalgo, Michoacán, Morelos, Nayarit, Puebla, San Luis Potosí, Sinaloa, Tamaulipas, Tlaxcala, Quintana Roo, Yucatán, Campeche, Veracruz, Tabasco, Chiapas y Oaxaca. Con más de 420 mil sembradoras y sembradores, a través del programa Sembrando Vida se reforestan diversas regiones del país con plantas de árboles maderables, apoyados por técnicos productivos y sociales, así como becarias y becarios del programa Jóvenes Construyendo el Futuro, las sembradoras y sembradores también producen a nivel nacional especies agroindustriales. El programa ha colocado a México como referente a nivel mundial en reforestación y para ello ha contado con la colaboración de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), gobiernos estatales y las propias comunidades.

Responsable: Itzel Bravo López